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岐阜北ロータリーカップ
バレーボール大会開会式
（26日繰り下げ）

担当：新世代育成奉仕委員会

第 1596 回 例会　8/30（日） 
慶祝行事
クラブフォーラム（１）

担当：会員増強委員会

第 1594 回 例会　8/5（水） 

会長挨拶

8月　会員増強及び拡大月間

定時総会（前年度決算承認）
１００万＄

担当：前会長・前会計

第 1595 回 例会　8/19（水） 

臨時時理事会を開かせていただき、甲子園出場
の激励金を、過去に習い３０万円特別会計から
拠出させていただきました。
そしてすぐ翌日、小泉幹事と共に岐阜城北高校
を訪れ直接藤木校長先生へお渡ししてまいりま
した。　　
　岐阜城北高校の甲子園初出場は三田高校時代
１９９８年夏、第８０回記念大会で優勝校は横
浜高校です。松坂世代といわれ甲子園が沸きに
沸いた時です。１回戦は徳島商に１－０で辛勝
し、２回戦は智弁和歌山に６－２で敗れました。
　２回目の甲子園はその３年後、２００１年の
夏、第８３回大会で優勝校は日大三高です。
その時は１回戦東洋大姫路に９－４で敗れまし
た。最近では皆様の記憶に残っているかと思わ
れますが、２００６年春第７８回選抜大会です。
後にドラフト１位で巨人に入団した投手尾藤竜
一とオリックスに入団した外野手丹羽将弥がチ
ームを引っ張り見事ベスト４まで勝ち進みまし
た。１回戦岩手の一関学院に２－１で勝ち、２
回戦智弁和歌山を１０－７で打ち勝ちリベンジ
を果たすと、３回戦強豪兵庫の神港学園を４－
０で完封、準決勝では優勝校の横浜高校に１２
－４で敗れました。
　今回の甲子園は明日大会初日の第２試合１３
時から愛知の中京大中京と対戦します。
　実は、現在の岐阜城北高校の監督は私と高校
３年間同じクラスだった鹿野監督です。
　先日、彼の激励会を開き、いろいろと話をし
ました。

　皆さん、こんにちは。
　先日のインターシティーミーティング、本当
にお疲れ様でした。
　山口ガバナー補佐、岡田実行委員長、大役ご
苦労様でした。皆様のがんばりにより、いろい
ろありましたが、なんとか無事やりきることが
できました。
本当にありがとうございました。
　また、先週の水曜日には当クラブの有志の皆
様２２名の方により、小島会員の瑞宝双光章受
章のお祝い会を開催させていただきました。
当クラブの中で二人も栄誉ある章をいただいた
方がみえるというのは、とても誇りに感じます。
おめでとうございます。
　皆様ご承知おきかと思われますが、岐阜城北
高校が私の予想に反し、岐阜県大会を制し、甲
子園出場を決めました。
　皆様には事後報告となりますが、先日急きょ
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監督も生徒も初めての経験なので、甲子園の雰
囲気にのまれず、今まで通りの城北野球をやれ
るようにがんばるだけと言っておりました。
　余談ですが、岐阜県予選の決勝戦、斐太高校
との試合は岐阜県民の８０％くらいが斐太高校
を応援しているんじゃないかと思わせるぐらい
のアウェイ状態でしたが、ピッチャーの鷲見君
はあの斐太高校の大応援団が奏でるあまちゃん
の音楽を逆に口ずさみながら快投を繰り広げて
いたそうです。
　甲子園でも存分に楽しみながら、初戦の中京
大中京戦を戦ってもらいたいですね。

岡田（忍）会員：
　　　　　ＩＭ・合同例会、お疲れ様でした。
　　　　　至らぬ実行委員長で、ご迷惑をおか
　　　　　けいたしましたが、なんとか、開催
　　　　　できました事、皆様に感謝申し上げ
　　　　　ます。ありがとうございました。
安藤（武）会員：
　　　　　８月８日（土）山県市役所前にて、
　　　　　ふれあい夏祭りを実施しています。
　　　　　多数のご来場を待っています。
川崎会員：誕生日と結婚記念日を祝って頂き、
　　　　　ありがとうございました。
榊原会員：努力の結果　血糖値が正常値にな
　　　　　りました。
小森会員：会員の皆様、お体、ご自愛くださ
　　　　　いませ。

委員会・同好会報告事項（敬称略）   

・山口会員
　

　ＩＭ・合同例会、本当にありがとうございま
　した。各ロータリーを小泉委員と回らせて頂
　きましたが各ロータリーがとても活発な活動
　をしていました。岐阜北ロータリーもどんど
　ん頑張っていきましょう。

・小島会員

出席報告

会員数：32名
出席数：28/32名
出席率：87.50%
欠席者：4名（出席免除1名　90.63%）
来訪者 ：住友不動産(株)　三浦貴人

 

　

 
　

慶祝行事（敬称略）

１．会員誕生日のお祝い
　８月１４日　川崎　賢二　会員
　８月２４日　国井　省二　会員

２．ご夫人誕生日のお祝い
　８月　３日　波多野　和泉　様

３．結婚記念日のお祝い
　８月　８日　前田　吉彦　会員
　８月１５日　川崎　賢二　会員

ニコニコＢＯＸ（敬称略）       

山口会員：ＩＭ・合同例会ではいろいろとお世
　　　　　話になり、ありがとうございました。
若山会員：暑い毎日が続きます。水分を充分に。
　　　　　明日から甲子園楽しみです。
　　　　　城北高校の活躍が楽しみです。
小島会員：先週の水曜日には、「叙勲祝賀会」
　　　　　を開催頂き、過分なご高志を頂戴い
　　　　　たしまして、誠にありがとうござい
　　　　　ました。会員各位の友情に深甚な謝
　　　　　境を表します。
長野会員：今日も元気に出席できました。
　　　　　お疲れですね。
原尾会員：本日は、会員増強委員会のクラブフ
　　　　　ォーラムです。よろしくお願い致し
　　　　　ます。
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委員会・同好会報告事項　続き

サブリーダー：谷田　育子
メンバー　　：安藤　武司　波多野光裕
　　　　　　　川島　明雄　小椋　　功

クラブフォーラム

・原尾会員

・委員会の方針
　今年度の活動方針として、会員増強委員をリ
　ーダーにして５つのチームをつくり、其々の
　チームごとに戦略、戦術をつくってチーム単
　位で活動していく。
　２カ月ごとに会議を開き、進捗状況報告や課
　題解決を皆で行っていく。（別途添付表）

　なお、職業奉仕という言葉は、ロータリーの
　みの言葉です。仕事を通じて、社会に貢献す
　るということを真摯にとらえ、日々仕事をし
　ていくことが、ロータリアンらしさというこ
　とになります。

・衰退するロータリークラブの特色
　◎ロータリーの原点を理解していない。
　◎所在地域社会での　明解な存在目的を見失
　　っている。
　◎定款・細則をおろそかにしている。規律が
　　守られない。
　◎例会は、私語・携帯着信音等・・・騒然と
　　して品がない。品格の低下
　◎まとまりがなく、出席率が低下してくる。
　◎退会者が毎年、相次ぐ。⇒　例会が楽しく
　　ない、和、絆がうすれてきている。

・ポール･ハリスの言葉
　もし私たちがこの世にあるすべての事業と専
　門職を代表する人々を集めたクラブをつくる
　事が出来たとしたら　その時は、『完璧の域
　に達した』と言えるであろう！

会員増強チーム（敬称略）

１．会員増強委員が責任者、及びリーダーとな
　　って会員増強を行う
２．特に女性会員の増強と退会防止に力を入れ
　　たい
３．例会に来て戴ける入会予定の方を各チーム
　　最低２名（前後期各１名）を目指す

チーム名　　：林
責任者　　　：原尾　　勝
リーダー　　：林　　隆行
サブリーダー：前田　吉彦
メンバー　　：山口　八郎　臼井　毅子
　　　　　　　片桐順一郎　竹村　博之

チーム名　　：榊原
責任者　　　：原尾　　勝
リーダー　　：榊原　典夫
サブリーダー：松野　秀計
メンバー　　：西垣　康紀　永瀬　　章
　　　　　　　国井　省二　水川　　渥

チーム名　　：高橋
責任者　　　：原尾　　勝
リーダー　　：高橋　　正
サブリーダー：辻　　　博
メンバー　　：若山　和正　安藤　重広
　　　　　　　小泉　宣昭　河村　訓陸

チーム名　　：小森
責任者　　　：小島　正三
リーダー　　：小森　保敏
サブリーダー：川崎　賢二
メンバー　　：森本　時夫　岡田一二三
　　　　　　　岡田　　忍　長野　鉄司

チーム名　　：一瀬
責任者　　　：小島　正三
リーダー　　：一瀬喜美子

・山口会員
　ＩＭ・合同例会、本当にありがとうございま
　した。各ロータリーを小泉委員と回らせて頂
　きましたが各ロータリーがとても活発な活動
　をしていました。岐阜北ロータリーもどんど
　ん頑張っていきましょう。
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　 　　　　会報・広報　８月担当　臼井　毅子

次回例会のご案内

岐阜北ロータリーカップバレーボール大会開
会式（２６日繰り下げ）

担当者：新世代育成奉仕委員会     
    

　入りて学び、出でて奉仕せよ！
　ロータリーは、常に学びである。
　自己を学ぶ・・・自分は、どうしてこんな事を
　するのか！？
　ロータリーは、学ぶ道場である・・・増強の原
　理である。

クラブフォーラム　続き

第１５９６回　例会　８月３０日（日）


